

# *June Soomer examine les préparatifs de la rencontre de l'AEC à La Havane*

---



La Havane, 4 mars, (RHC).- La secrétaire générale de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe et Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères ont examiné ce vendredi à La Havane les préparatifs de la Première conférence de coopération et de la 22e réunion ordinaire des ministres de cette organisation qui auront lieu la semaine prochaine ici à La Havane.

Dans un twitt, le diplomate cubain qualifie de fructueux son entretien avec la secrétaire générale de l'AEC.

Toujours sur son compte twitter, Rogelio Sierra confirme que tout est fin prêt à La Havane pour accueillir les représentants des 25 pays membres du bloc régional, des observateurs et des organisations internationales.



**Radio Habana Cuba**